

## Elles soutiennent le projet EAdM

Soumis par Cyril  
27-04-2008

De nombreuses directrices de crèches ou responsables de structures d'accueil de la petite enfance de la Mairie de PARIS nous ont témoigné leur soutien quant au projet Enfants Autour du Monde. Nous les remercions de cette attention qui valorise notre projet et nous permet de participer à des demandes de bourses délivrées pour la réalisation de projets tel que le notre, ou d'effectuer plus sereinement des recherches de sponsors.